
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

Пихтовская основная общеобразовательная школа 

 

Протокол  

Заседания Совета Учреждения 

от 28.09.2021 года                                                                                                                      №1 

Присутствовало: 7 человек 

Повестка дня: 

1. О создании спортивного клуба в МБОУ Пихтовской ООШ. 

2. Выборы Совета спортивного клуба.  

3. Утверждение названия спортивного клуба. 

4. Обсуждение проекта и принятие  Устава школьного спортивного клуба. 

 

По первому вопросу слушали директора школы Меньшикову Елену Валентиновну, 

которая предложила создать на базе МБОУ Пихтовской ООШ школьный спортивный 

клуб на общественных началах без создания юридического лица.  В своем выступлении 

она подчеркнула, что создание при школе спортивного клуба позволит разнообразить 

спортивно-массовую работу не только в самой школе, но и привлекать общественность, в 

том числе родителей обучающихся, проводить соревнования на уровне поселения. Также 

членство в спортивном клубе позволит поднять статус спортивной жизни в школе, вести 

планомерную и плодотворную работу по пропаганде здорового образа жизни среди 

молодежи.  

Голосовали: «За» - единогласно, «Против» и воздержавшихся нет. 

Постановили: создать спортивный клуб в МБОУ Пихтовской ООШ на общественных 

началах без создания юридического лица. 

2. По второму вопросу слушали Перевозчикову Елену Рудольфовну, которая 

подчеркнула, что создание спортивного клуба – актуальная задача, и для его 

функционирования необходимо создать команду единомышленников, относящихся к 

спорту и здоровому образу жизни положительно.  

Предложены следующие кандидатуры: 

 1. Николаев Максим Владимирович, учитель физкультуры,  тренер ДЮСШ по 

баскетболу, председатель спортивного клуба.  

2. Жуйкова Екатерина Ивановна, руководитель объединения «Туристический»,  секретарь. 

3. Представители от 5, 6,7,8,9 классов 0-по одному человеку.  

Голосовали: «За» - единогласно, «Против» и воздержавшихся нет. 

Постановили:  Данные кандидатуры избрать в члены спортивного клуба.  

3. По третьему вопросу слушали Николаева Максима Владимировича, который внес 

предложение назвать школьный спортивный клуб «Метеор».  



 


